



Nachdem an Kölner Schulen vermehrt rechtsextrêmes Material der so genannten „Bürgerbewegung“ ProKöln verteilt wurde, gründete die BezirksschülerInnenvertretung (BSV) Köln mit SchülerInnen gegen Rechts (SgR) eine Initiative gegen Rechtsextremismus. SchülerInnen gegen Rechts richtet sich allgemein gegen rechtsextrême Organisationen und die Etablierung fremdenfeindlicher Inhalte in der Mitte der Gesellschaft.

**DER TAG
GEGEN RECHTS**

...ist ein kongress mit spannenden Workshops, Diskussionen und Infos zu Rechtsextremismus, Fremdenfeindlichkeit und ProKöln/ProNRW. Wir wollen gemeinsam diskutieren und an Strategien und Ideen für den Umgang mit Rechtsextrêmen arbeiten. Außerdem erwarten dich ein gratis Mittagessen, Kultur- und Spaßprogramm rund um dem kongress, sowie ein abschließendes Konzert.

Mehr Infos zu Workshops und Programm findest du unter:
www.sgr-kongress.de

INFOS Zum Kongress

Friedrich-wilhelm-Gymnasium
Köln

6.9.2008 Beginn 11 Uhr

Anmeldung auf der Homepage
Eintritt Umsonst!

Sei dabei!

LSV NRW
LandesschülerInnenvertretung NRW



BSV KÖLN

